
Audience Générale du Mercredi 14 Juin
2017

PAPE FRANÇOIS

AUDIENCE GÉNÉRALE

Place Saint-Pierre
Mercredi 14 Juin  2017

Frères et sœurs, nous ne pouvons pas vivre sans amour. Derrière de
nombreux  comportements  apparemment  inexplicables  se  cache  une
question : est-il possible que je ne mérite pas d’être appelé par
mon  nom  ?  De  nombreuses  formes  de  haine  sociale  dissimulent
souvent un cœur qui n’a pas été reconnu. Le premier pas que Dieu
accomplit vers nous est celui d’un amour donné à l’avance et
inconditionnel. Dieu nous aime parce qu’il est amour, et l’amour
tend de nature à se répandre, à se donner. Dieu ne lie même pas sa
bienveillance à notre conversion : celle-ci tout au plus est une
conséquence de l’amour de Dieu. Saint Paul dit que Dieu nous a
aimés même lorsque nous nous étions trompés. Qui de nous aime de
cette manière, sinon un père ou une mère ?  Une mère aime son
enfant même quand il est pécheur. Dieu fait la même chose avec
nous,  nous  sommes  ses  enfants  bien-aimés.  L’amour  appelle
l’amour ! Pour changer le cœur d’une personne malheureuse, il faut
d’abord l’embrasser, lui faire sentir qu’elle est désirée, qu’elle
est importante, alors elle cessera d’être triste. Que souffle ici
sur nos visages un vent de libération. Que germe ici le don de
l’espérance.

Je souhaite la bienvenue aux pèlerins de langue française, en
particulier aux étudiants de la « Conférence Olivaint » de Paris
ainsi qu’aux groupes venus de France, de Belgique et de l’Île
Maurice. Souvenons-nous que nous sommes tous les enfants bien-
aimés de Dieu, et que nous sommes tous précieux à ses yeux ! C’est
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la source de notre espérance ! Que Dieu vous bénisse !


